

# さくら便り



野田市立関宿中央小学校  
さくら学級通信  
令和5年1月31日

まだまだ寒い日が続いておりますが、子どもたちは外でなわとび練習に励んでいます。新型コロナウイルスだけではなく、インフルエンザも拡大しておりますので、外から帰ってきた後は、手洗いを徹底し、教室では、換気、加湿を行って健康な生活ができるよう心がけています。ご家庭では、睡眠、栄養、休養を大切に、毎日元気に登校できるようにご配慮をお願いします。今月もご協力のほどよろしくお願いいたします。

## たんぼぼ作品展に出品します！！

今年度は、パーラービーズを用いて「自分の好きなもの」の作品を作りました。手本の図を見ながら根気強く作ることができました。立体の作品を作った児童は、組み立てがうまくいかないことも多く、パーツを作り直しながら作品を完成させました。「根気強さ」は、学習や生活の中でとても大切な力です。最後まであきらめずに頑張った子ども達は、作品を見せあいながらうれしそうな表情を浮かべていました。



たんぼぼ作品展が2月2日(木)から2月7日(火)まで開催されます。時間は9:00から16:30です。但し2月8日(水)は16:00まで、場所は、野田市役所1階ふれあいギャラリーです。新型コロナウイルスが流行しているため、今年も公共交通機関を利用したの参観は行いませんので、ご家庭で時間を見つけ感染対策をしっかりして足を運んでいただけたら幸いです。写真撮影等にご遠慮いただくことになっておりますので、ご協力をお願いいたします。

## 金賞おめでとうございます!!

校内書き初め展が、1月13日(金)～1月14日(土)に行われました。たくさんの保護者の方に、見に来ていただきありがとうございました。

今年度は、1年生の硬筆で浅見るかさん、5年生の毛筆で鈴木恭佑さんが金賞に選ばれました。他の児童も、一文字一文字一生懸命に気持ちを込めて書くことができました。

## 2月28日(火)に6年生を送る会が行われます。

お世話になった6年生に感謝の気持ちを込めて行います。交流学年での発表が素晴らしいものになるよう、指導・支援して参ります。

## 2月25日(土)に学習参観・学級懇談会を行います。

学習参観時間 9:30～10:10 (2校時)

下校 10:25

学級懇談会時間 10:30～11:30

近隣のスーパー・公共施設の駐車場・路上駐車はされないようお願いいたします。

今年度最後の学習参観・学級懇談会になります。ぜひ、お越しください。

